



Von links: Alt-Bgm. Franz Purner, Franz Hupfauf, Mag. Perkounig, Heinz Hußl, Oswald Schallhart

## Funktionärswechsel bei Sennerei Terfens

Im Dezember 1990 fand in Terfens die ordentliche Generalversammlung der Sennerei Terfens statt. Obmann Ök.-Rat Heinz Hußl konnte außer den Mitgliedern auch Mag. Arnulf Perkounig, Direktor des Raiffeisenverbandes Tirol, und Willi Meilinger, Direktor der Alpi, als Ehrengäste begrüßen. Hußl konnte berichten, daß der im Jahre 1980 beschlossene Finanzierungsplan pünktlich erfüllt und der Umbaukredit in Höhe von 3,4 Mio. Schilling getilgt erscheint. Nach der einstimmigen Entlastung des Vorstandes wurde der Revisionsbericht zur Kenntnis gebracht. Danach wurde dem Geschäftsführer Franz Hupfauf sen. für seine 35jährige, untadelige Tätigkeit im Verein mit dem Vorstand Lob und Anerkennung ausgesprochen. Da Obmann Hußl und sein Stellvertreter Alt-Bgm. Purner freiwillig auschieden, wurde unter Vorsitz von Bürgermeister Oswald Schallhart die Neuwahl durchgeführt. Das Ergebnis: Obmann Harald Hußl, Stv. Ru-

dolf Schallhart; die bisherigen Vorstandmitglieder Franz Purner, Johann Angerer und Klaus Nocker wurden wiedergewählt. Der bereits früher bestellte Geschäftsführer Franz Hupfauf jun. trat mit 1. 1. 1991 sein Amt an.

Der bisherige Obmannstellvertreter Alt-Bgm. Franz Purner richtete Dankesworte an Ök.-Rat Heinz Hußl für seine 40jährige Tätigkeit, davon 28 Jahre als Obmann, ebenso dankte er dem bisherigen Geschäftsführer Franz Hupfauf für seine 35 mustergültigen Jahre. An beide wurden Ehrengeschenke übergeben. Mag. Perkounig, Direktor des Raiffeisenverbandes, hob ebenfalls die langjährige, erfolgreiche Tätigkeit der beiden Geehrten hervor und überreichte ihnen als Auszeichnung das Raiffeisen-Ehrenzeichen in Gold.

Dem ebenfalls ausgeschiedenen Obmannstellvertreter Alt-Bgm. Franz Purner gebührt ebenfalls ein ehrenvoller Dank für seine 28jährige Tätigkeit für die Sennerei Terfens.